

# *Le patronat vénézuélien plaide pour l'augmentation de la production nationale*

---



Caracas, 22 septembre (RHC-PL) La Fédération des Chambres et des Associations d'Artisans, des Petites et Moyennes Entreprises et des Industries du Venezuela, Fedeindustria, a assuré que l'augmentation de la production nationale est une des priorités du patronat vénézuélien, qui souhaite ainsi satisfaire la demande intérieure et développer les exportations.

Miguel Pérez, président de cette organisation patronale, s'est félicité des mesures prises en ce sens par le gouvernement.

Dans des déclarations au quotidien *Courrier de l'Orinoco*, le dirigeant des chefs d'entreprises vénézuéliens a commenté la mise en œuvre des réformes économiques adoptées par Nicolás Maduro suite à une concertation avec les représentants du patronat.

Miguel Pérez considère dans cet article, que ces mesures constituent une nouvelle politique publique pour le développement productif du Venezuela.

Il a également estimé que l'année 2014 est une année de changements complexes, qui exige des efforts pour réajuster la politique économique et industrielle du pays.

La Fedeindustria, qui regroupe 3 250 entreprises du pays, plaide pour une multiplication des créations d'entreprises afin de satisfaire la demande nationale et d'exporter les produits vénézuéliens.

Par ailleurs, 120 entreprises du Venezuela ont été sanctionnées pour avoir violé les normes de change de devises. L'État a engagé une procédure judiciaire contre les entreprises impliquées dans ces pratiques frauduleuses; les entreprises contrevenantes ont d'ores et déjà été rayées du Registre des Utilisateurs du Système d'Administration de Devises.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34312-le-patronat-venezuelien-plaide-pour-laugmentation-de-la-production-nationale>



**Radio Habana Cuba**